

Medio	cnnchile.com
Fecha	15-07-2015
Mención	Fernando Montes: "No entiendo mucho el criterio si éste es de equidad".

Fernando Montes: "No entiendo mucho el criterio si éste es de equidad"

El rector de la universidad Alberto Hurtado aseguró que hay "más pobres en las universidades que no son del CRUCH".

Este martes el Mineduc confirmó que las universidades privadas fuera del CRUCH, no podrán optar a la gratuidad universal de la educación superior a partir de 2016.

Con esto, la cartera de Educación confirma que el proyecto se mantendrá tal como fue dado a conocer por la Presidenta Bachelet en la pasada cuenta pública.

En entrevista con CNN Chile, el rector de la Universidad Alberto Hurtado, el padre Fernando Montes, ahondó en el anuncio y aseguró que "honestamente me duele por los estudiantes que optarán por entrar con nosotros".

"Es muy incomprensible que los muchachos más necesitados, que acudan a nosotros, no van a tener el mismo trato", expresó.

Respecto a las matrículas, destacó que "hay más pobres en las universidades que no son del Consejo de Rectores. Me cuesta entender el criterio". Asimismo afirmó que "lamento ser marginado".

"Nosotros tenemos mejores acreditaciones que las del CRUCH. Ese criterio de la ministra no tiene validez y siembra un manto de duda", agregó.

"No entiendo mucho el criterio si éste es de equidad", puntualizó.

